

Coincidence ou récompense ? - 1/1

Ceci est une histoire vraie, arrivée il y a quelques temps en Israël... Avec une morale!

Il y a quelques temps, 5-6 ans à peu près, un jeune soldat Israëlien venait d'être en permission, et il venait de quitter sa caserne. Il était tard, c'était un vendredi soir, veille du Chabbat (chez les Juifs, le Chabbat est le moment du repos, où l'on doit se consacrer à la prière, ça dure du Vendredi soir à la tombée de la nuit jusqu'au Samedi soir), et il devait rentrer chez lui, dans son appartement, où il vivait tout seul. Ce soldat ne pratiquait pas beaucoup la religion, le Chabbat, il ne le respectait pas, il n'allait jamais à la synagogue, il faisait juste les plus grandes fêtes.

La caserne était situé en dehors de la ville, à 30km, et vu qu'il était déjà tard (20h environ), il n'y avait plus de bus... Il commença donc à marcher à pied. Au bout d'1/2h, une voiture passe, et à l'intèrieur, il y avait un rabbin qui était sur la route pour se rendre à son domicile afin de fêter le Chabbat avec sa famille. Mais il n'habitait pas dans la ville, il habitait à 15km de la ville. Quand il a vu le soldat, il s'est arrêté près de lui, lui proposant de l'avancer un peu en voiture, et ce dernier accepta.

En discutant dans la voiture, le rabbin apprit donc que le soldat ne pratiquait pas la religion, mais il ne lui disait rien. Ils arivèrent donc à la maison du rabbin, et ce dernier lui proposa de rester manger, et de dormir. Le soldat ne voulut pas de suite, lui expliquant qu'il n'avait pas l'habitude de respecter le Chabbat, que lui, normalement, le vendredi soir, il allumait la télé, le samedi matin, il n'allait pas à la synagogue, etc... Mais le rabbin lui dit "Ecoute, tu fais ce que tu veux ! Si tu voudras allumer la télé, tu pourras... Si tu préfères te reposer demain matin, tu pourras, tu feras ce que tu as envie, je ne t'obligerais à rien".

Bien que surpris, le soldat accepta et donc, après le repas, il alla alumer la télé, le lendemain, il dormit au lieu d'aller à la synagogue,... et ni les enfants du rabbin, ni lui-même ne lui disent quelque chose. Le samedi soir, le soldat remercia le rabbin et sa famille, et allait partir quand le rabbin lui dit "Ecoute, tu ne veux pas respecter le chabbat, c'est ton choix, tu ne veux pas respecter toute la religion, c'est ton choix, mais je te demanderais une chose : fais au moins une Mitzva (c'est une sorte de bénédiction, quelque chose à faire chaque jour, ça peut être une prière ou un acte) chaque jour !" Le soldat hésite alors, et accepta ensuite. Le rabbin prend alors le livre des Mitzvot (Mitzva au pluriel), l'ouvre au hasard, met le doigt sur une Mitzva et le montra au soldat. C'était une petite mitzva, celle où chaque matin, en mettant ses chaussures, on doit mettre d'abord la droite, puis la gauche, faire les lacets de la gauche, puis ceux de la droite. Le soldat en ria et accepta cette Mitzva qu'il jugea très simple.

Il partit donc et 1 semaine plus tard, il était dans sa caserne, et lui et son équipe devait partir dans 2 gros hélicoptères contenant 35 personnes chacun, pour une mission d'entraînement. Donc tous les soldats se préparent vite, etc... et lui, comme il le fait depuis 1 semaine, il prend le temps de mettre la chaussure droite, puis la gauche, etc... et son chef, le voyant faire, lui demanda de se dépêcher. Le soldat lui répondit qu'il fallait qu'il fasse ça. Enervé, le chef l'interdit donc de venir à la mission d'entraînement, et lui colla 2 jours d'arrêt.

Les hélicoptères partirent donc sans lui et là... vous l'avez peut-être entendu aux infos, les 2 hélicoptères se sont percutés et tous les soldats sont morts. Il est le seul survivant de sa section, puisqu'il n'était pas parti car il a voulu respecter la promesse faite au rabbin.

Cette histoire à une morale pour certains, est une coïncidence pour d'autres... A juger comme on veut !